



BOTSCHAFT GEGEBEN DURCH DIE GRUPPE DER LIEBE DER HEILIGSTEN DREIEINIGKEIT

www.gruppodellamoredellasstrinita.it
E-mail: info@gruppodellamoredellasstrinita.it

NACHRICHT VOM SONNTAG DEM 4 FEBRUAR 2024

(Erster Sonntag direkt facebook-home der Gruppe)

OLIVETO CITRA (SA) ITALIEN

LUCIA VON FATIMA

Brüder und Schwestern viele Gebete wurden von **Unserer Mutter** erhört, Ich bin **Lucia von Fatima** ihre verehrte Botin **Unserer Mutter**, Sie ist inmitten unter euch, wenn Sie gegenwärtig ist, ist auch **Unser Herr** immer gegenwärtig und auch die **Erzengel**, und wenn Ich die Ehre habe hier gegenwärtig zu sein sind auch **Jacinta** und **Francisco** anwesend.

Wie der Himmel handelt, handelt kein Mensch der Himmel handelt nach seiner Regel, mit Autorität aber wer noch auf der Erde lebt sieht dieses Handeln **Unseres Herrn** nicht. **Wie viele Dinge ihr nicht kennt, wie viele Dinge Er euch geheim hält. Als Johannes Paul II nach Fatima kam um Unserer Mutter für ihre Wunder zu danken, welche Er seines Erachtens erhalten hatte, sprach Unsere Mutter zu ihm: Mein Sohn sagte Sie: von heute an wirst Du die Bedeutung des Plans für Fatima verstehen. Du bist ein Teil davon denn Du bist der letzte Papst den dir Heilige Dreifaltigkeit erzählte, diejenigen die danach gewählt werden sind das Ergebnis von großen Verschwörungen a er Du Mein Sohn wirst Mich lieben bis zu Deinem Tod. An diesem Tag begann für Johannes Paul II der Weg zur Heiligkeit.**

Etwas später haben wir uns getroffen, auf Wunsch Unserer Mutter, auch dort sprach Unsere Mutter zu uns beiden. Sie sagte uns, dass es ihre Hand war die den Schlag abwehrte, den Schlag welcher uns die Zeichen der Heiligkeit geben wird und welcher Vollmilch Blut sein wird. Ich habe dies alles schriftlich festgehalten, die Welt wird eine Bestätigung des Heiligen Johannes Paul II erhalten. Er begann das Volk Gottes in die Erlösung und zum Gebet einzubeziehen. Er begann im Vatikan Ordnung zu schaffen und um Vergebung für die Vergangenheit für die begangenen Fehler und Verschwörungen zu bitten. Deshalb liebten inhalte, weil Unser Herr durch ihn bei uns war. Heute erlebt die Welt dies alles nicht mehr, sondern nur noch Verwirrung, jeder geht einen anderen Weg, alle Wege, die ins Verderben führen, Wege auf denen Bündnisse gegen die Gebote von **Unserem Herrn durchgeführt werden.**

Brüder und Schwestern, **Unser Herr** gibt nicht auf, er wird keine Seelen an Satan geben Er **Unser Herr**, Er hat geklopft er klopft und er wird immer noch an die Türen eurer Häuser klopfen, und wenn nicht geöffnet wird wird Er direkt an die Tür eurer Herzen klopfen und wenn auch diese nicht geöffnet wird, wird Leid kommen, denn durch Leiden gewinnt man den Glauben zurück wir verstehen die Wichtigkeit des

Gebet, verurteilt niemals, was **Unser Herr** tut, denn für Seine Liebe und für die Erlösung betrügt Sie das Böse es täuscht Sie es hat es auch bei Mir getan.

Im Kloster gaben viele vor Mich zu lieben, Mir zu glauben aber ich wusste dass dies nicht der Fall war. Sie wollten Mich verwalten, aber den wenigen die Mich liebten, Mir glaubten und Mich bis zumindest unterstützten, wurde Ihnen die Gnade der Erlösung Ihrer Seelen gewährt. Brüder und Schwestern, wie oft habe Ich Mir im Kloster gewünscht spazieren zu gehen wie oft habe Ich Mir mit **Jacinta** und **Francisco** gewünscht, den Namen **Unserer Mutter** laut hinaus zuschreien wo **Unserem Herzen** alles geschenkt ist, versteht ihr nicht, dass die Welt ihr Herz erstickt, das **Unsere Mutter** und **Unser Herr** lieben will. Betet, auf dass das Licht der **Heiligen Jungfrau Maria** eure Herzen erleuchtet. Brüder und Schwestern, die Welt hat die Angst vergessen, indem sie alles geglaubt hat sie lässt sich leicht von der Sünde mitreißen, **die Waffen, die sie produziert, werden sind sehr gefährlich für die Menschheit. Das Zeichen dafür dass Russland sich bekehren wird, wird sein wenn es eine Gebetsbotschaft sendet und es Unserer Lieben Frau ihrem unbeflecktem Herzen weiht Ihre Stimme wird auf der ganzen Welt gehört werden. Brüder und Schwestern Ich muss jetzt gehen, aber sehr bald werde ich diese Diskussionen weiterführen, wer die Wahrheit über Fatima wissen möchte wird es am Ende erfahren. Jacinta und Francisco, sie werden genau an der Stelle, an der ihre Körper platziert wurden Zeichen senden, alles andere wurde durch den Willen der Menschen und nicht durch den Willen Unseres Herrn errichtet. Jetzt muss ich gehen, Ich bin zufrieden, dass ich inmitten unter euch sein konnte, Unsere Mutter segnet euch alle, im Namen des Vaters und des Sohnes und des Heiligen Geistes.**

Unsere Mutter ist mit mir und mit euch.